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Maestro, nivel, materia, tema: 

Para mí el profesor que me ha gustado su estrategia de enseñanza fue 

el profesor Jorge Antolín Ruiz Astudillo, en la preparatoria, nos 

impartió la materia de cálculo integral, enfocándose no solo en un 

tema si no en todas las clases. 

 

¿Qué fue lo que hizo? 

Impulso al grupo de maneras dinámicas, se adaptó dándonos ciertas 

libertades sin que nadie excediera los limites, nos escuchó como 

grupo y nos respetó a todos siempre que él podía, incluso llegando 

apoyarnos aunque ya no fuera la responsabilidad de el en ese momento, 

de manera inteligente y tenaz impulso nuestras habilidades 

conociéndonos muy bien a todos, y me atrevo a decir que dentro de 

todo el tiempo estudiantil que he tenido, él ha sido el único al 

cual a pesar de haber llegado muy lejos se mantuvo muy humilde sin 

sonar arrogante jamás, como profesor en lo personal hizo mucho 

 

¿Porque me gusto? 

Por qué hacía que las clases fueran muy interactivas, siempre 

impulsaba a los que se quedaban atrás por decirlo de una manera, o 

por lo menos esas eran las palabras que utilizaba el que nadie se 

quedara fuera de la clase, que no tuvieran dudas o problemas y que 

entre todos nos apoyáramos para que esos que les costaba llevaran el 

ritmo de la clase. 

 

Como ocuparías esa estrategia para enseñar: 

Buscando replicar sus métodos teniendo la base de su estrategia como 

medio en el cual yo lo vuelva adaptativo hacia mi situación, viendo 

que me puede servir y de qué manera yo lo puedo ejecutar en base a 

las diferentes situaciones que se me puedan presentar, entendiendo 

que no puedo hacer lo mismo por que como docentes tenemos que tener 

nuestro método propio, pero si tomando muy en cuenta lo que él hacía 

y proyectaba al mismo grupo. 



¿Qué tipo de alumno fui/soy? 

Siempre he sido buen alumno, tratando de esforzarme y entender todas 

y cada una de mis clases, incluso buscando expandir mis conocimientos 

más allá de las misma que me llaman la atención o tiendo a no 

entender, tiendo a no necesitar mucho de estudiar, y busco siempre 

resolver mis dudas de la manera más clara posible con los profesores, 

aunque son pocas las veces que algo me provoca un conflicto, siempre 

he mantenido buenas calificaciones en todas mis clase, y tiendo a 

ser muy rápido en entender.  

 


